

La perspective biblique sur le conflit Israéli-palestinien

www.Eglise BibliqueBaptisteMatoury.fr



- **Dieu a choisi la nation d'Israël pour être son peuple (Gen. 12:1-3; 17:7-8)**

Genèse 17:7-8

7 J'établirai mon alliance entre moi et toi, et tes descendants après toi, selon leurs générations: ce sera une alliance perpétuelle, en vertu de laquelle je serai ton Dieu et celui de ta postérité après toi.

8 Je te donnerai, et à tes descendants après toi, le pays que tu habites comme étranger, tout le pays de Canaan, en possession perpétuelle, et je serai leur Dieu.

- **La certitude de la fidélité de Dieu à son alliance avec Israël (Jérémie 31:35-37; 33:20-22; 33:25-26)**

Jérémie 33:25-26

Ainsi parle l'Eternel : Si je n'ai pas fait mon alliance avec le jour et avec la nuit, Si je n'ai pas établi les lois des cieux et de la terre,

26 Alors aussi je rejeterai la postérité de Jacob et de David, mon serviteur, Et je ne prendrai plus dans sa postérité ceux qui domineront Sur les descendants d'Abraham, d'Isaac et de Jacob. Car je ramènerai leurs captifs, et j'aurai pitié d'eux.

- **L'appel de Dieu est irrévocable (Rom. 11:25-29)**

Romains 11:25-29

Car je ne veux pas, frères, que vous ignoriez ce mystère, afin que vous ne vous regardiez point comme sages, c'est qu'une partie d'Israël est tombée dans l'endurcissement, jusqu'à ce que la totalité des païens soit entrée.

26 Et ainsi tout Israël sera sauvé, selon qu'il est écrit : Le libérateur viendra de Sion, Et il détournera de Jacob les impiétés ;

27 Et ce sera mon alliance avec eux, Lorsque j'ôterai leurs péchés.

28 En ce qui concerne l'Evangile, ils sont ennemis à cause de vous ; mais en ce qui concerne l'élection, ils sont aimés à cause de leurs pères.

29 Car Dieu ne se repent pas de ses dons et de son appel.

● Dieu appelle tendrement la nation d'Israël « *la prunelle de son oeil* ». (Zacharie 2:8)

● Dieu ne les a pas choisis parce qu'ils étaient meilleurs, ou plus importants que toute autre nation, mais purement par grâce, et le but, non seulement pour eux, mais qu'à travers eux, les nations entières viendraient à connaître Dieu. (Deutéronome 7:6-7; 9:5-6; Esaïe 42:6; 49:6).

Deut. 7:6-8

Car tu es un peuple saint pour l'Eternel, ton Dieu ; l'Eternel, ton Dieu, t'a choisi, pour que tu fusses un peuple qui lui appartînt entre tous les peuples qui sont sur la face de la terre.

7 Ce n'est point parce que vous surpassez en nombre tous les peuples, que l'Eternel s'est attaché à vous et qu'il vous a choisis, car vous êtes le moindre de tous les peuples.

8 Mais, parce que l'Eternel vous aime, parce qu'il a voulu tenir le serment qu'il avait fait à vos pères, l'Eternel vous a fait sortir par sa main puissante, vous a délivrés de la maison de servitude, de la main de Pharaon, roi d'Egypte.

Deut. 9:5-6

Non, ce n'est point à cause de ta justice et de la droiture de ton cœur que tu entres en possession de leur pays ; mais c'est à cause de la méchanceté de ces nations que l'Eternel, ton Dieu, les chasse devant toi, et c'est pour confirmer la parole que l'Eternel a jurée à tes pères, à Abraham, à Isaac et à Jacob.

6 Sache donc que ce n'est point à cause de ta justice que l'Eternel, ton Dieu, te donne ce bon pays pour que tu le possèdes ; car tu es un peuple au cou roide.

● La nation d'Israël est toujours dans le plan de Dieu, même si, à cause de son incrédulité, elle est mise de côté pour un temps dans l'accomplissement des promesses que Dieu lui a faites (Rom. 11:25)

En attendant, il est toujours bien de « *demandez la paix de Jérusalem* », et pour la nation d'Israël que Jérusalem représente.

Psaume 122:6

Demandez la paix de Jérusalem. Que ceux qui t'aiment jouissent du repos !

● Dieu promet la bénédiction à ceux qui bénissent Israël et avertit de la malédiction de ceux qui maudissent Israël.

Genèse 12:1-3

L'Eternel dit à Abram : Va-t-en de ton pays, de ta patrie, et de la maison de ton père, dans le pays que je te montrerai.

2 Je ferai de toi une grande nation, et je te bénirai ; je rendrai ton nom grand, et tu seras une source de bénédiction.

3 Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront ; et toutes les familles de la terre seront bénies en toi.

- **Satan, l'ennemi de Dieu (1 Jean 3:8) cherche à détruire les œuvres de Dieu et a une haine particulière pour la nation d'Israël (cf. Apoc. 12:1-3), évidente à travers les siècles envers les Juifs dispersés, et depuis 1948, contre la nation moderne d'Israël.**

Les pogroms, l'holocauste, l'antisémitisme sous bien des formes a une histoire très lourde, autant très ancienne et que très actuelle.

Que ce soit déjà dans l'esclavage des Juifs en Egypte, ou encore la tentative de l'extermination des Juifs par Haman du temps d'Assuerus et de la reine Esther, il y a près de 2500 ans. Que ce soit la tentative d'extermination par les nazis il y a 80 ans. Que ce soit la tuerie atroce récente ou l'appel à la mort des Juifs par une portion significative de musulmans aujourd'hui et depuis les derniers 75 ans, Satan est derrière l'acharnement à vouloir tuer et commettre des atrocités envers les Juifs.

Ceux qui sont derrières les tueries contre les Juifs sont la plupart du temps caractérisés par le mensonge et la tromperie. Ceux qui défendent leurs actions le sont aussi.

Esaïe. 5:20

Malheur à celui qui appelle le mal bien et le bien mal.

Tordre les faits et appeler le mal bien et le bien mal est si courant dans les nouvelles.

Équivaloir la défense d'un peuple pour chercher à éliminer les terroristes qui visent spécifiquement et ouvertement à tuer autant de Juifs que possible, et ceci de la façon la plus cruelle qui soit, équivaloir cette défense aux crimes de ces terroristes, c'est d'appeler le mal bien et le bien mal.

Ce n'est pas un secret que les terroristes palestiniens se cachent derrière leurs civils pour commettre leurs crimes. Ils se cachent dans les hôpitaux et sous les hôpitaux, parce qu'ils savent hors de tout doute qu'Israël essaient d'éviter les civils et les hôpitaux. Ensuite ils mentent et accusent Israël de viser leurs civils. Ils n'ont aucune bonne foi. Alors, appeler cela de la résistance est un mensonge pur et simple. Ils ne veulent simplement pas accepter la présence des Juifs en aucun point, aucun moment– ce qu'ils disent haut et fort. Ils veulent l'élimination du peuple Juif. Point final.

On ne dit pas ça pour dire que la situation est simple. Elle est bien compliquée de fait. Mais il ne faut pas perdre de vue quelques grandes lignes historiques des derniers 75 ans. Israël avait, dans l'ensemble, accepté en 1948 le partage du territoire, chose que n'a jamais fait les palestiniens et les voisins arabes autour. Dès le départ et ensuite à divers temps subséquents, ils ont fait la guerre à Israël avec le but express de les détruire complètement (1948, 1967, 1973, etc), et Dieu a permis que la jeune nation puisse malgré tout bien en ressortir à chaque fois et plusieurs pays arabes ont à divers moments, depuis, décidé de reconnaître Israël et de faire la paix avec eux.

Les atrocités qui ont été commises le 7 octobre n'ont que manifesté ce qui était depuis longtemps présent: les terroristes palestiniens saisiront toute opportunité possible pour tuer et éliminer la nation d'Israël. L'indoctrination de haine envers les Juifs dans la population palestinienne et ce dès leur plus jeune âge n'est pas un secret non-plus.

Mosab Hassan Yousef, le fils d'un des fondateurs du Hamas, a grandi là-dedans, mais à un moment donné, en voyant les atrocités que le Hamas commettait dans leur propres rangs et contre les palestiniens même, s'est tourné contre tout ce que représente le Hamas. Il dit dans un interview accordé à Piers

Morgan, selon [un article du jpost.com](https://www.jpost.com/international/article-770520) [<https://www.jpost.com/international/article-770520>]:

Le massacre d'Israéliens par le Hamas, un peuple traumatisé par l'Holocauste, "a ouvert les portes de l'enfer au peuple palestinien", démontrant la volonté du Hamas de sacrifier des enfants et des civils palestiniens, a déclaré M. Yousef.

"Voici mon message en tant qu'ancien membre du Hamas, en tant que fils de l'un de ses fondateurs : cela suffit. Si nous ne les arrêtons pas maintenant, la prochaine guerre sera encore plus meurtrière".

M. Yousef a longtemps parlé publiquement de son enfance dans la ville de Ramallah, en Cisjordanie, en tant que fils de Hassan Yousef, cofondateur du Hamas, de son emprisonnement et de sa transformation en informateur, puis en défenseur d'Israël.

"Depuis sa création, le Hamas n'a eu qu'un seul objectif en tête : anéantir l'État d'Israël", a déclaré M. Yousef. Il a ajouté : "Ce n'est pas un secret que le Hamas veut détruire l'État d'Israël. Ils ne peuvent pas accepter Israël ou accepter le droit d'Israël à exister".

En ce qui concerne le massacre perpétré par le Hamas dans le sud d'Israël le 7 octobre, M. Yousef a déclaré qu'il avait été pris de court par l'ampleur de l'attaque, mais qu'il n'avait pas été surpris par la brutalité du Hamas.

En réponse à une question ultérieure concernant la proportion de Palestiniens de Gaza qui sympathisent avec le Hamas ou le soutiennent, l'activiste palestinien a affirmé que lorsque le Hamas serait finalement vaincu, non seulement les habitants de Gaza s'en réjouiraient, mais ils remercieraient Israël de l'avoir fait.

Morgan a ensuite posé une question sur la réponse de Yousef aux militants pro-palestiniens qui accusent Israël d'être à l'origine du conflit.

"Depuis mon enfance, j'entends les histoires de ceux qui sont pro-palestiniens et de ceux qui utilisent la soi-disant "cause palestinienne". Ils se soucient le moins du monde des enfants palestiniens et de leur avenir. Je suis le représentant légitime des enfants palestiniens. L'enfant qui est en moi parle !"

Dans une allusion apparente aux invités soutenant le Hamas qui ont participé à des émissions antérieures, tels que le prédicateur islamiste Mohammad Hijab sur YouTube et le rappeur britannique Lowkey, M. Yousef a ajouté : "Je ne veux pas que quelqu'un venant de Londres ou de l'autre bout du monde me dise quelle est la lutte des enfants palestiniens".

"Les enfants palestiniens, la société palestinienne ont été pris en otage par ces criminels, et quiconque prend leur parti participe à leur crime.

Il a ensuite comparé les modes de combat d'Israël et du Hamas, notant que si le Hamas utilise des boucliers humains et érige des barrages routiers pour empêcher les civils de s'enfuir, Israël prévient les habitants de Gaza avant une attaque aérienne.

"Nous n'avons pas besoin d'un autre régime arabe corrompu"

"Il y a assez d'effusions de sang et d'implication de la part de personnes qui ne se soucient pas de la situation. Ce ne sont que des guerriers sur des claviers. Ils prennent d'assaut les capitales du monde en disant "Libérez la Palestine ! Libérez la Palestine ! Ils ne savent pas ce qu'est la Palestine ! Je suis la Palestine ! Et ce que je dis, c'est "assez du Hamas"", s'est-il exclamé.

"Nous ne voulons pas d'un État palestinien, je ne veux pas d'un État palestinien. Les enfants palestiniens ont besoin d'éducation, de sécurité, de vie. C'est ce dont ils ont besoin, ils n'ont pas besoin d'un autre régime arabe corrompu".

Morgan a ensuite demandé si les Israéliens adoptaient la meilleure ligne de conduite ou si les frappes aériennes et l'invasion terrestre à venir risquaient de radicaliser davantage de jeunes Palestiniens.

"Écoutez ceci", a répondu Yousef. "Nous allons chasser le Hamas du pouvoir. Souvenez-vous de mes paroles. Le Hamas n'a pas seulement attiré la colère d'Israël sur Gaza. Le Hamas a provoqué la colère de Dieu. Nous allons le chasser du pouvoir, nous allons poursuivre ses dirigeants et nous allons les traduire en justice. Le monde sera témoin de leur châtiment, et tous ceux qui prennent leur parti aujourd'hui, dans cet état de confusion, pensant qu'il s'agit d'une plaisanterie, je leur dis qu'ils vont regretter d'avoir pris le parti du Hamas. Vous allez regretter d'avoir pris le parti de ces criminels qui tuent le peuple palestinien".

Voir aussi:

<https://fr.timesofisrael.com/un-fils-du-co-fondateur-du-hamas-demande-le-demantlement-du-groupe/>

(Lien pour l'interview avec soustitrage en français:

<https://www.bitchute.com/video/0dMxMQeRKH1k/>

Le conflit est très vieux et Dieu en donne les racines : ce fut après qu'Abraham a trouvé une solution humaine au fait que sa femme était stérile, et a engendré Ismaël de par Hagar, la servante de Sara, plutôt que d'attendre et espérer la solution promise par Dieu. Il est dit d'Ismaël qu' « *Il sera comme un âne sauvage ; sa main sera contre tous, et la main de tous sera contre lui* » (Gen. 16:12). Les descendants d'Ismaël sont les arabes, de ce qu'on peut comprendre.

Que le conflit ne se réglera pas sans l'accomplissement de certaines prophéties bibliques, on peut s'en assurer, selon la véracité établie de la Parole de Dieu: Dieu annonce que c'est l'homme d'iniquité, l'antéchrist, qui établira une paix de 7 ans (Dan.9:24-27), et qui la brisera au milieu de cette période pour débuter une persécution contre les Juifs sans précédents.

● **À travers tout ça, ce qui demeure c'est ce que la Parole de Dieu déclare:**

- Dieu a un plan pour la nation d'Israël, et soutenir Israël et ne pas se joindre à la frénésie d'antisémitisme serait une bonne chose, autant que de prier pour la paix de Jérusalem (et la nation dont elle est la capitale).
- Dieu, dans sa bonté, appelle tous les humains à la repentance et à la foi. Cela inclut chaque individu dans la nation d'Israël. Cela inclut aussi chaque individu dans tous les pays arabes autour. Cela inclut chaque individu dans tous les pays du monde.

Le problème est universel : le péché est dans le coeur de chaque homme. L’expression maléfique du péché n’est peut-être pas toujours à son pire. Peut-être vous dites-vous que vous ne commettriez jamais de telles atrocités que celles du 7 octobre. Mais nous devons chacun reconnaître que le coeur de l’homme est infecté du péché, il est « tortueux par-dessus tout et méchant » selon ce que Dieu dit dans Jérémie 17:9. Alors, nous nous séduisons si l’on pense que nous sommes mieux de coeur que les terroristes...

Même si l’expression du péché est par degré, et la bassesse du péché de l’homme peut se déchaîner par haine sur un peuple tout entier, même si l’expression du péché est moindre dans l’application de bonnes valeurs sociales et humanistes, valeurs de liberté, d’égalité et de fraternité, valeurs que la nation d’Israël et bien d’autres pays poursuivent, le fait est qu’au pire, ou au meilleur de l’homme, la corruption est réelle, et chaque humain a besoin de reconnaître qu’aucune bonne valeur humaine n’effacerait ce qui pèse sur sa propre conscience.

Ce n’est que la repentance et la foi en l’oeuvre expiatoire de Christ qui peut nous laver de nos péchés (Luc 13:1-5; Rom. 3:23-26).